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ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を

2 0 1 3- 1 4年度 ガバナー 吉田 建二

本日の例会

最終例会

創立50周年を目指し、
新しい一歩を踏み出そう

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）
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地
・
・

○
・
・
・

○
・
・

○

○

○
・
・
・

○

○

次回例会案内 【7月2日 (水 )】

全員クラブ協議会

職業奉仕12章 『売り手よし』『買い手よし』『世間よし』の三方よし それは職業奉仕そのものだ

司会 清水 高彦 副ＳＡＡ（会場運営委員）

６月はロータリー親睦活動月間です。

（ 田中 伸彦 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 田中 伸彦 会長 ）

幹事報告 （ 酒寄 好夫 幹事 ）

○心の東京革命推進協議会より
・会費納入依頼
・「家族ふれあいの日」普及啓発リーフレット

が届いています。

〇「地区納めの会（感謝の夕べ）」の案内
・6月27日（金）18:00～
・ハイアットリージェンシー東京 地下1階

*橋本 恵治 様より（多摩分区ガバナー補佐）
シドニー国際大会には参加頂き大変有難うご
ざいました。今年の多摩分区ニュースは東京
福生ＲＣと東京福生中央ＲＣが再度合併した
ことではないでしょうか。今ＲＣでは、各ク
ラブを評価する様になりました。東京武蔵村
山ＲＣの評価は5段階中4としました。会員
増強ができたこと。活動が評価されました。
今後に期待しています。
最後に、一年間ありがとうございました。と
お礼の言葉がありました。

*幹事の斎藤氏よりもお礼の言葉がありました。
*市民会館の峰松氏より会館のPRがありました。

ＲＣの会員は割引があります。
劇場の予定の説明がありました。

（ 見延 壽昭 会場運営委員長 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 27名 90.00% 93.33％→96.67%

○報告はありませんでした。

〇比留間 孝司 次年度会長より
次年度について
・例会場を中心に活動して行きます。
・会員卓話を充実して行きます。

予定表を作成してありますので確認し
て下さい。変更の場合は原田友義会員
へ報告して下さい。

・外部卓話は3名予定しています。
（小谷氏、弦間氏、青木氏）
以上です。宜しくお願い致します。

委員会報告

「立川断層に
対する一考察」

網代 稔 会員

卓 話

奉仕の理想
ソングリーダー（ 宮﨑 茂夫 会員 ）

斉 唱

来客紹介 （ 田中 伸彦 会長 ）

○ゲスト
橋本 恵治 様（多摩分区ガバナー補佐）
斎藤 富美男 様（多摩分区幹事）

○メークアップ 第2038回例会
原田 友義 会員（東大和ＲＣ）

○出席免除会員
栗原 高明 会員 榎本 昭 会員

「一年を振り返って」

田中 伸彦 会長



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 田中 伸彦 ◎ 幹 事 酒寄 好夫
○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔
□ クラブ会報委員長 宮﨑 茂夫 副委員長 倉内 淳

委 員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

網代 稔 会員

・立川断層に対する一考察
東日本大震災によって日本列島半分（北側）の

地核が大きく東に延びた。
これにより、活断層にかかる力が変化し立川断

層などの5断層について地震の発生率が上がった
として公に発表された。ただし、30年確立で2.21
%であったものが0.01上がって2.22%になったに過
ぎない。

注意喚起が目的でありながら、すぐにでも動く
危ない「活断層」として風評被害が発生。

怖いのは地震だけでなくその後の火災・津波な
ど地震によって引き起こされる2次災害が問題で
ある。地震は防ぐことはできない。防災はこれら
二次災害をいかにして少なくするかの「減災」に
力点を置かねばならないし、行政もこの点を重視
している。具体的には、耐震・免振等地震に強い
構築物の建設。耐火・延焼防止の地域・都市計画
の推進。自治会等の地域単位の防災体制の確立等
があげられる。

地震は必ず来る。地震・断層に対する不安・誤
解・風評の排除、本当に危険なことは何かを知る
こと。マスコミや風評に踊らされない。脅しの防
災から理解する防災とすることが必要。

日本はプレート同士が接する地球上で地震が起
きやすい、地震の巣っこのような場所にあり、日
本のどこにでも地震が起きてもおかしくない、逆
に言えば逃げられないところにあります。この意
味では地震や津波を恐れずに共存するくらいの気
持ちがなければならないと思います。ある学者に
言わせれば、一度も動（断層）いていないところ
こそエネルギーがたまり、直下型などの地震が起
きる可能性があるとも言っています。

日本の四季のように冬に備える・夏の暑さに備
える等々、必ずやってくる繰り返されるものとし
て位置付け、受け入れてみてはどうでしょうか。

田中 伸彦 会長

昨年、会長となり大変ではありましたが早いもの
で一年が経ちました。
一年を振り返り会長として実施した事を述べてみ
ます。

1.新会員を4名増加させた事。
（ここ数年新会員がありませんでした。）

2.入会金、年会費の見直しをした事。
（新会員が入会しやすくしました。）

3.ネクタイの廃止を実施した事。
（年間を通じて出席しやすくしました。）

以上の3点が大きな実績としてあげられます。

一年を振り返ると、親睦を中心とした活動をし
てきた感じがいたします。

2000回例会、花火大会、海外旅行の実施、など
様々なところで実施してきました。おかげで会員
同士の親睦が図れたと思います。ただ他の4大奉
仕については、もっと充実を図ればよかったと反
省しています。

又、ＩＭでガバナー補佐より提案頂いた各クラブ
の問題点についてでありますが、東京武蔵村山Ｒ
Ｃは良いクラブであると思います。
なぜなら退会する人がいないこと、又、会員同士
の関係が非常に良い事であります。
今後も自身をもって他クラブへ勧められるクラブ
であると思います。

ただ、一般市民はＲＣをよく知らない為、今後
はもっとPRする必要があると感じます。

・卓話については
いろんな方にお願いし良い卓話となりました。
・小澤弘子さんの（ときめく源氏の世界へ）
・神谷氏の（男のおしゃれについて）
・三遊亭究斗さんの

（感謝の気持ちがすべてを変える）等…
楽しく、愉快に、卓話を聞けたのではないでしょ
うか。

最後に酒寄幹事には、補佐していただきありがと
うございました。
そして、皆様におかれましても一年間大変ありが
とうございました。

引き続きご指導をよろしくお願いします。

最終例会には、サプライズのプレゼントを用意し
てますのでお楽しみください。

卓 話

「立川断層に対する一考察」網代 稔 会員 ・ 「一年を振り返って」田中 伸彦 会長

橋本恵治様（ガバナー補佐）・斎藤富美男様（分区幹事）⇒1年間大変お世話になりました。

田中伸彦会長・酒寄好夫幹事⇒本日はガバナー補佐橋本恵治様、分区幹事斎藤富美男様ようこそ。

1年間ありがとうございました。
比留間孝司会長⇒橋本ガバナー補佐、齋藤分区幹事1年間ご指導頂き有難うございました。次年度も宜しくお願い致します。

齊藤孝喜会員⇒ガバナー補佐橋本様、多摩分区幹事斎藤様いつも有難うございます。
今後共御指導のほどよろしくお願い致します。

波多野稔会員⇒多摩分区ガバナー補佐素晴らしいご指導頂きました。橋本恵治様、斎藤富美男様有難うございました。
倉内淳様⇒誕生日を祝って頂き有難うございました。

◆ 今回計 ３５,０００円 累 計 １,３５８,５００円

ニコニコＢＯＸ （ 嶋田 哲男 親睦副委員長 ）


